



UN MONTÓN DE PLATA

CARLOS
MOTA

#OPINIÓN

XÓCHITL
GENERA
EUFORIA

La senadora Gálvez representa lo que en la Cuarta Transformación hace corto circuito: es empresaria y salió adelante con su propio esfuerzo



Ha crecido como la espuma el posicionamiento de **Xóchitl Gálvez** como posible candidata de la oposición a la presidencia de la República. En prácticamente todas las conversaciones que se sostienen con empresarios aparece su nombre. Se le halaga, respeta y admira. Se le valora como

una posibilidad real de triunfo de la alianza Va por México contra Morena, sobre todo frente el escenario oficial de Palacio Nacional: que **Claudia Sheinbaum** sea la candidata.

Para los empresarios, **Xóchitl Gálvez** tiene dos atributos inherentes a su persona: es mujer e indígena, lo que de entrada se convierte en ventaja, dicen, sobre la exjefa de Gobierno de la Capital. Pero además de todo es arrojada, y su historia personal lo demuestra.

Gálvez representa lo que en la Cuarta Transformación hace corto circuito: es empresaria; salió adelante con su propio esfuerzo; conquistó espacios empresariales y políticos; y se desenvuelve sin tapujos entre *tiburones* poderosos.

El suyo es un ejemplo de logro y ejecución, y tiene la virtud de reconocer sus capacidades y aprovechar sus ventajas.

Se le valora como una posibilidad real de triunfo de la Alianza va por México

Si por ella hubiese sido, habría enfrentado al presidente **Andrés Manuel López Obrador** hace un par de semanas en la conferencia mañanera, pero no la dejaron entrar al Palacio Nacional, a pesar de la orden judicial que le garantizaba la réplica en la conferencia.

Ayer, **Xóchitl Gálvez** aseguró que sí buscará la candidatura presiden-

cial, a lo que seguramente le animaron empresarios. Dijo sin embargo que los propios requisitos no serán sencillos de cumplir, sobre todo refiriéndose a la consecución de las 150 mil firmas necesarias para participar en los procesos primarios del PRI, PAN y PRD. Todo indica que, si aglutina voluntades a su favor, será necesario que los aparatos partidistas operen apoyándole, lo que no será sencillo, pero que sí podría ocurrir, sobre todo ahora que se han retirado varios aspirantes, incluido el presidente del propio PRI, **Alejandro Alito Moreno**.

Que **Xóchitl Gálvez** sea quien enfrente a **Claudia Sheinbaum** en 2024 abriría un frente novedoso en la escena política. De hecho, refrescaría el proceso, que hasta ayer se veía con fecha perentoria para este septiembre, cuando Morena decidiera a su *corcholata* selecta.

El apoyo empresarial a Xóchitl ha crecido notoriamente. Pero no es garantía de triunfo. Por ello la exjefa delegacional en Miguel Hidalgo deberá actuar en equipo, con un círculo de confianza que le permita continuar su camino entre los *tiburones* de la Alianza y de Morena. Veremos.

CFE

De gran dimensión la inversión de Esentia Energy Systems (300 millones de dólares) en infraestructura de gas natural, tras el anuncio de la firma de un convenio entre su director general, **Fernando Tovar**, y **Manuel Bartlett**, de la Comisión Federal de Electricidad. Esentia es la heredera de lo que antes fue Fermaca.

TIKTOK: @SOYCARLOSMOTA